
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 31 年 1 月 22 日(火) 午後 3 時から 

    日南市役所・別館２階会議室 
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１ 会議の名称  平成 30 年度教育委員会 第 11 回会議（定例） 

 

２ 会議日時   平成 31 年 1 月 22 日（火） 

午後 3 時から午後 4 時まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  黒木康英 迫元茂保 郷谷純一 

﨑村洋子 坂元由香 

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・別館２階会議室 

 

５ 傍聴者   1 名 

 

６ 開会 

【黒木教育長】 

「それでは、ただいまから平成 30 年度第 11 回日南市教育委員会定例会を始めさ

せていただきます。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【黒木教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員は全員出席でございます。それでは事務局

の方出席者の確認をお願いします。」 

 

【倉元部長】 

 「事務局は、全員出席です。」 

 

【黒木教育長】 

 「本日は傍聴、ありがとうございます。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【黒木教育長】 ※ 資料により、活動内容を報告   

それでは、１２月２１日から本日までの教育長の活動で、主だったものを報告させていただ

きます。 

 

・まず、１２月２２日ですが、この日、宮崎大学看護学部教授野間口教授、荒武助教、文京

学院大学保健医療学部中村教授等と、昨年７月に行った児童の生活行動調査共同研究の慰

労会を兼ねて情報交換を行いました。子どもの肥満と生活習慣の相関関係等、詳細な分析の

結果を待ちたいと思います。また、性に関する教育についても、宮崎大学の方から協力出来

るとの情報が得られました。 

 

・１２月２５日は、午前中「子ども議会」、午後「わかすぎ塾」が開催されました。市長が

市政や市議会についてプレゼンテーションをした後、５つのグループが準備した市の課題

について質問をしました。人口減少を見据えた観光や企業誘致の質問が多かったように思

いましたが、高速道路の開通に関して、日南がただの通り道になるのではないかとの懸念が

出されました。午後の「わかすぎ塾」では、榎原中学校が企画した～「ネット端末の利用」

について考える～をテーマに、真剣に協議がなされました。ネットすごろくへの挑戦やネッ

トの事情等、あらためて振り返る良い機会でした。今後の各学校の活動にどう影響するのか

が楽しみです。 

 

・１月７日、市 PTA 協議会の別府会長においでいただき、３１年度からの部活動の休養日

の設定と学校における置き勉についての調査の件を相談しました。いずれも、理事会で市教

委から説明をし、理解と協力をいただくことになりました。 

１６日の理事会の結果、部活動については、県の方針のとおり、置き勉については、全体的

なアンケート等は実施せず、各学校で対応することになりました。また、小体連関係行事、

水泳大会と陸上大会が次年度中止されることも説明され、理解を得ることができました。 

 プロジェクト会議では、市 P 会長に提案した内容を校長会と教頭会の役員に説明し、９

日の校長会で提案することを確認しました。その他、教職員の勤務時間のこと、また、学校

関係者評価については、日南市の教育基本方針の努力事項等、取組を評価の項目に入れるよ

うに指示しました。 

 

・１月９日の市校長会では、学力向上学校訪問や重点支援校について、また、日南市教委の

中学校部活動方針を説明しました。確認として、次年度の運動会及び体育大会の基準日が、

中学校１０月６日、小学校１０月２７日になりました。 

  

・１月１５日は、故戸村社長の３回忌でした。これまでいただいた多額の図書資料費につい
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ては皆さんもご存じのとおりです。影山課長、宮口補佐と３人で墓参をさせていただきまし

た。またこの日は、大阪出張でお世話になった「良心塾」と「Ｄ×Ｐ」の主催者、黒川さん

と今井さんが来南されて、職員意識改革研修が開かれました。その後、講師を交えての情報

交換会に参加しました。とても話が盛り上がり、終わったのは２３時前でした。あらためて、

貧困や DV、社会から疎外された人にどう向き合うかについて考える機会になりました。 

 

・１月２１日は、日南高校の未来戦略課発表会がありました。南那珂地区の高校生として、

住みよい地域の在り方について真剣に考え提案出来たことは、大変意義深いことだと思い

ました。 

 

・そして本日です。 

 午前中は、１月２６日の文化財防火デーにあわせて、旧山本猪平家で防火訓練がありまし

た。午後はクリーンセンターの皆さんとの意見交換、そして、定例の教育委員会です。 

以上で報告を終わります。 

 

９ 前回の議事録承認 

第１０回の議事録について了承 

 

１０ 議題について 

 

協議１ 平成 31年度教育基本方針について  

 

（土持担当監） 

（黒木教育長） 

（迫元委員） 

（黒木教育長） 

 

 

平成 31 年度教育基本方針について説明。 

  何か意見はありますか。随分、整理はされてきていると思います。 

いいと思います。 

  以上で、平成 31 年度教育基本方針についての協議を終わりたい 

思います。 

    

１１ その他 

（１）２月行事予定について 

第１３回 教育委員会会議（定例） 

     ① 日時 平成 31年 2月 19日（火)、午後 3時から 

     ② 場所 日南市役所・別館２階会議室 

                       

１２ 閉会 


